

Zwei Bienenvölker gingen ein

DINKELSBÜHL - Die Mitglieder der Bienen-AG „Honigtöpfchen“ der Staatlichen Wirtschaftsschule Dinkelsbühl haben an ihrem Stand auf dem Dinkelsbühler Wochenmarkt 193 Gläser - zu jeweils 250 Gramm - ihres „Bee Happy Honigs“ verkauft. Das war der Ertrag aus dem Sommer 2023. Vom Gesamterlös in Höhe von 502,40 Euro sollen nun neue Gläser, Bienenfutter sowie weitere Hilfsmittel beschafft werden, heißt es in einer Pressemitteilung der Bildungsstätte. Wie nach dem kommenden Sommer die Ernte ausfällt, stimmt der Koordinator der Bienen-AG an der Staatlichen Wirtschaftsschule Dinkelsbühl, Michael Greger, nachdenklich. Denn zwei Bienenvölker der Bildungsstätte hätten den vergangenen Winter nicht überstanden, wird in der Mitteilung weiter informiert.

FLZ vom 26.03.2024